



12 Pièces

300 m²

Réf. VMVVI30000090

1 680 000 €

La Garde-Freinet

Maison à vendre (83680)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette propriété magnifiquement rénovée est actuellement exploitée en tant que chambres d'hôtes avec 8 chambres avec salle de bains privative et 4 avec kitchenette. Il y a également une villa principale avec salon, cuisine, 2 chambres, une salle de bain et des toilettes. Le terrain de 4000m2 offre une piscine, un pool house et un terrain de pétanque. Les chambres d'hôtes génère actuellement un bon revenu et offre un potentiel supplémentaire. Elle est située à proximité du village de La Garde Freinet et offre un accès facile aux plages - en 15 minutes. A voir !

This beautifully renovated property is current operated as a Bed & Breakfast with 8 rooms with ensuite bathroom and 4 with a kitchenette. There is also a main villa with living room, kitchen, 2 bedrooms, a bathroom and toilet. The terrain of 4000m2 offers a swimming pool, a pool house and pétanque ground. The Bed & Breakfast is currently generating a good income and offers additional potential. It is located close to the village of La Garde Freinet and has easy access to beaches within 15 minutes. To see!

AZUR ORANGE REAL ESTATE

11 Place Neuve - 83310 GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

